



Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 02. Februar 2010

Vorlagen-Nr. 10-F-01-0014

"Modellregion Integration"

- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 26.01.2010 -

Wiesbaden wurde in das Landesprojekt der Modellregionen Integration aufgenommen. Trotz umfangreicher Darstellung in den Medien ist nicht eindeutig geklärt, was dies für Wiesbaden bedeutet.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, welche Projektziele vom Land für die „Modellregion Integration“ Wiesbaden gesetzt sind, welche Mittel (Personal- und Sachmittel) die Landeshauptstadt erhält und welche Ziele des Projekts in Wiesbaden verfolgt werden bzw. welche Maßnahmen bereits konkret geplant sind.

Beschluss Nr. 0004

Der Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 26.01.2010 betr.

„Modellregion Integration“

wird angenommen.

Herrn stellv. Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .02.2010

Spallek
Vorsitzender

Der stellv. Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .02.2010

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
stellv. Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .02.2010

Dezernat VII
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller
Oberbürgermeister